



EL HERALDO DE MÉXICO

MER K-2

MIÉRCOLES
28 / 05 / 2025

COEDITORES: JORGE JUÁREZ Y ENRIQUE TORRES
COEDITOR GRÁFICO: LUIS CALDERÓN

H

De enero a marzo de este año, la población ocupada fue de 59 millones mil nueve personas, lo que significó la pérdida de 486 mil 537 puestos de trabajo respecto al último trimestre de 2024, según cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi).

Así, la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo (ENOE) informó que la tasa de ocupación bajó a 59.2 por ciento en los primeros tres meses del año, desde 59.9 por ciento reportado en el último tramo del año pasado, cuando la población ocupada fue de 59 millones 487 mil 546 personas.

En su comparación anual, también se registró una baja de 120 mil personas menos respecto al mismo lapso de 2024, siendo los sectores de agricultura, ganadería,

PARTE DEL
REPORTE

- La baja de empleo, principalmente en agricultura y ganadería.
- Persiste el trabajo informal, donde se incluye a los micronegocios.

TROPIEZO

POBLACIÓN OCUPADA
(Millones de personas)

EN EL PRIMER TRIMESTRE DEL AÑO, LA POBLACIÓN OCUPADA MOSTRÓ UN DESCENSO FREnte A PERIODOS PREVIOS.

POR YAZMÍN ZARAGOZA

32 millones
de personas están
en la informalidad.

silvicultura, caza y pesca; gobierno y organismos internacionales, así como industria manufacturera, los más afectados.

Pese a lo anterior, el índice de desempleo se mantiene en niveles históricos más bajos con 2.5 por ciento, 0.1 puntos porcentuales menos que el trimestre previo, cuando se ubicó en 2.6 por ciento.

De esta manera, la población desocupada de enero a marzo del año en curso, se reportó un total de un millón 490 mil 226 personas sin empleo, lo que significó 77 mil 249 desempleados más, en comparación con los meses de octubre a diciembre de 2024.

Respecto a la población subocupada, aquellos que a pesar de contar con trabajo declaran tener la necesidad de laborar más tiempo, sumaron tres millones 902 mil 542 personas, lo que representó una baja de 887 mil 248 trabajadores en esta condición.

En cuanto a la población informal, que incluye micronegocios, sector informal, agricultura de subsistencia, según el Inegi, durante el primer trimestre del año, se mantuvo sin cambios con un total de 32 millones de personas, esto es más de la mitad de la población, con 59.2 por ciento; estos son trabajadores laboralmente vulnerables, al no reconocerse su vínculo o dependencia laboral, sin prestaciones, ni seguridad social.

Finalmente, informó que la Población Económicamente Activa (PEA) registró 60 millones 491 mil 235 personas de 15 años y más en disposición de trabajar, 564 mil 086 personas menos en comparación con el trimestre previo. ■